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热源保障：

城东热源厂运行

扩大供暖覆盖范围

15日上午，记者首先来到了
华电章丘发电有限公司。公司总
经理助理鲁永富告诉记者：“供
暖前期，已经对各项供暖设备进
行了检修，人员配备完善。为了
保障供暖，建立了24小时值班制
度，不间断巡查。目前，各项设备
运行稳定，各项参数正常，为城
区提供了稳定的热源。供暖期
间，我们单位还会完善科学的应
急预案，如有异常，及时应对，力
争让城区居民过一个暖和的冬
天。”

与往年不同的是，今年除了
华电章丘发电有限公司和埠村
煤矿矸石热电厂两处热源点外，
章丘市公用事业局还实施了城
东热源厂及站网配套工程，目前
该工程已正式投入运行，进一步
提升了供暖保障能力。

记者随后又来到了城东热
源厂，朱厂长指着设备告诉记
者：“设备已经全部正常运作起

来，工作人员时刻处于监控中，
所有设备的运行状况和供暖参
数被实时接收到主控室，工作人
员可及时掌握第一手资料，及时
进行系统调整，保证供暖达到最
佳效果。”

供热单位：

热线电话全天候服务

加强管线巡查

当记者来到位于鲁宏大道
的配件厂宿舍供热站时，碰上了
正在检查工作的埠村供热公司
经理程乐。

程经理告诉记者，“现在把
供热一级管网分成数段，每段安
排一个巡查小组，白天逐一打开
井盖下井巡查（上午、下午各一
遍），夜间随车巡查一遍，保证及
时发现和消除各种隐患。按照突
发故障应急预案要求，组建两支
应急抢修队伍，编印应急处置工
作手册，明确职责、落实责任，熟
练掌握各种抢修技能，做好备品
备件工作，保证一旦发生问题，
能迅速形成抢修力量，以最短的
时间解决问题。同时，为全力做

好供暖服务，市公用事业局综合
服 务 指 挥 中 心 热 线 电 话
83251190全天候为用户服务，并
在城区设立了11个便民维修服
务点，每个服务点设立4部热线
电话，安排专职热线接听人员，
成立了一支供暖服务小分队，以
便于市民在供暖中遇到困难时
可及时联系，各服务点工作人员
就近帮助解决。”

热线旁边的工作人员正在
忙碌着，记者了解到，用户的求
助需求会不定时接入，他们要及
时反馈，力争让群众满意。

暖气用户：

家里很暖和

室温20℃上下

15日下午，记者来到了位于
双山西街的君帝园小区。在居民
张淑霞女士家中，一进屋记者就
感觉到家里的暖意，室内温度计
显示20℃上下。记者从张女士那
里了解到，现在是供暖初期，往
年到了供暖中期，她在家不用穿

外套都很暖和，供暖效果一直很
不错。记者等了半个小时再摸暖
气片，温度很稳定，张女士周围
邻居来串门，互相聊着供暖的话
题。

随 行 的 工 作 人 员 告 诉 记
者，今年公用事业局实施了城
区供暖站网新建及改造工程。
新建（改造）13处换热站，敷设
供暖管网40多公里，对77座换
热站的设施设备进行了升级
改 造 ，扩 大 了 供 暖 的 覆 盖 范
围，进一步提高了运行的安全
可靠性。

供供暖暖第第一一天天，，你你家家热热了了吗吗
供暖部门设立11个便民维修服务点，热线电话全天候服务

章丘市大葱首席专家、植
保站站长胡延萍告诉记者，今
年8月中旬，全聚德相关负责
人一行来到章丘绣惠镇，并带
来了一项神秘任务——— 章丘
大葱要和烤鸭一起，走上11月
10日晚举办的APEC欢迎晚宴

的餐桌。对于这项神秘任务，
大家都没有宣扬，只是默默地
用心干活。

据了解，为了保证章丘
大葱走上国宴餐桌，章丘市
农业局等相关部门在绣惠镇
选取了近300亩地进行土壤

检测，根据检测要求，共选取
了5块地、25个土样，送至省
农业厅环保站检测中心进行
了汞、镉等十余项重金属元
素的检测。通过检测，最终定
下2块地作为重要的种植基
地。

22000000斤斤章章丘丘大大葱葱走走进进AAPPEECC国国宴宴
记者带您探访大葱进京背后的故事

葱农赵建刚是绣惠镇西北隅
村有名的大葱种植户,今年种植了
150亩，其中有5亩成为重要种植基
地之一。“当时自己并不知道种的
大葱要用于国宴，只是按领导要求
把这5亩地种好。”赵建刚告诉记
者，从去年9月份，他们就精心培育
葱种，专门挑选粒大饱满的作为种
子，10月开始育苗，其中安排专人
进行精细化田间管理，今年6月份
移到大田里。

赵建刚告诉记者，5亩单独的

大葱和大田里的大葱一样，只是苗
子好点。在大葱成长过程中，都严
格按照传统种植方式，没有用任何
化肥和农药。记者不禁问道，在不
使用化肥和农药的情况下，大葱如
何保证成长？赵建刚表示，自己种
的大葱叫大豆葱，原因是每亩地大
葱要吃掉400斤经过蒸煮及发酵后
的大豆作为肥料，杀虫主要是用人
工和黄篮板，每次浇水都会加入臭
氧进行杀菌，这样才保证了大葱品
质好、长得好、口感好!

每亩地大葱“吃”掉400斤大豆

“从6月份葱苗移到大田里，到
11月份大葱成熟，农业局的工作人
员多次随机抽取大葱样本到省里
进行重金属元素、农药残留等200
多项检测。”赵建刚表示，前后的检
测均满足国家最高标准，不过当时
还是不清楚5亩地的大葱用来做什
么，只是觉得领导挺重视。

据赵建刚介绍，11月5日全聚
德集团的工作人员来到大葱基地，
在5亩地里刨走了近1000斤大葱，
拿到国家检测机构再次进行了重
金属元素、农药残留等200多项检
测，检测结果均为合格。看到合格
的检测单后，11月7日全聚德集团
工作人员又来到大葱基地，经过一

下午的刨葱、捆扎、装车，下午6点，
装载着5000斤章丘大葱的专供车
踏上了走入APEC的旅程。截止到
11月8日，赵建刚才知道，这些大葱
是用于国宴的。

据了解，在APEC欢迎晚宴
上，章丘大葱被切成长6 . 5厘米、宽
0 . 3厘米的葱丝，端上了晚宴的餐
桌。章丘市大葱首席专家、植保站
站长胡延萍告诉记者：“从选地块
到最终选葱，并没有什么特殊的过
程，因为大葱毕竟是用来吃的，不
能给国家领导人一个标准，给老百
姓一个标准。所以APEC大葱不是
特供，市民吃到的大葱和APEC的
大葱没有两样。”

200多道检测端上APEC国宴

11月10日晚，在水立方举行的APEC会议欢迎晚宴上，作为国宴重头戏的北京
烤鸭得到了外宾的一致喜爱，这其中，就有咱章丘绣惠镇女郎山绿色无公害大葱
的一份功劳！APEC欢迎晚宴上为何选择咱章丘大葱作为配菜呢？大葱进国宴背后
又有哪些鲜为人知的故事？让我们一起来探寻“内幕”……

文/片 本报记者 支倩倩

8月中旬，神秘任务落章丘

章丘大葱种植基地。（资料片）

从本月15日起，我市正式进入供暖季，以华电为主热源、
以埠矿为辅助热源、以城东热源厂为调峰热源的供暖保障格
局形成。15日是章丘市集中供暖的第一天，暖气能否及时热
起来成了市民最关注的问题。第一天集中供暖的整体情况如
何？供暖开始后，热力企业有哪些保障措施？带着这些问题，
记者来到了章丘市公用事业局，跟随工作人员兵分多路进行
采访。

文/片 本报记者 张霖

工作人员即时监控。
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